



Information zum Projekt "Suisse Alpine 2020"

Der Schweizer Alpen-Club SAC beschreibt seit langer Zeit die Schweizer Bergwelt flächendeckend und verfügt über eine grosse Auswahl an hochstehender Führerliteratur. Er ist damit Leader bezüglich der Beschreibung der Bergwelt; diese Rolle will der SAC auch in Zukunft behalten.

Dafür hat der SAC das Projekt Suisse Alpine 2020 lanciert. Ziel ist es, die Inhalte der zahlreichen Führer des SAC aufzubereiten und auf einer modernen Plattform zu präsentieren. Das Projekt wird in enger Zusammenarbeit mit SchweizMobil realisiert. Dank einer guten Vernetzung über die Plattform können die Daten so einem breiteren Publikum zugänglich gemacht werden und gleichzeitig die Qualitätsansprüche des SAC erfüllt werden.

In der Konzeptphase werden nun bis Ende 2015 die offenen Fragen geklärt und die Grundlagen für die Umsetzung geschaffen. Am 7. Mai 2015 präsentieren wir das Projekt sowie den aktuellen Stand und diskutieren anschliessend mit den Teilnehmerinnen und Teilnehmer.